

PANORAMA

ADJUGÉ EN IMAGES



LUXURIANTE ASIE

Lors de la vacation consacrée aux arts extrême-orientaux par **Cannes Enchères OVV** (cabinet Interlart, M. Pu), le mardi 23 octobre, réapparaissait l'une des œuvres « matérialistes » du peintre Henri Mège (1904-1984). Artiste des pays de Savoie, né à Romans, l'homme est officiellement officier de cavalerie, en poste en Indochine dès 1931. Un pays qui le séduira, et dont il va laisser de multiples vues, privilégiant toujours une palette vive. *Ce Matin à Thu Duc (environs de Saigon)* (46 x 65 cm), peint à l'huile sur toile, était décroché pour **7 620 €**.